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□晚报首席记者 徐富盈

本报讯 昨日，本报报道了“刚说秦岭路

的‘路脆脆’，淮南街又现‘路碎碎’”后，昨日上

午，二七区市政局道路科负责人称，已责成施

工方整修。

已责成施工方整修
昨日9时，二七区市政局道路科科长邵壮

通知本报称，经过查证，12 月 8 日夜，施工方
河南连通路桥公司在没有通知市政局（业主）
和监理方河南正博建设监理有限公司的情况
下，私自趁夜施工，这是该公司的个人行为。

因为所修路面不符合要求，监理方已责成施工
方整修。

记者赶到该局道路科，只见监理方下达

给施工方的“监理工程师通知单”上写着：

河南连通路桥有限公司，你单位建设的淮

南街车行道，由于整改期间气温太底（低），

出现粘结不牢的现象，请你单位尽快对出

现松散部位整改，同时在验收前对整条道

路出现的外观等质量问题，进行整改，以确保

工程质量。

“昨日下午，我们要求施工方整修。”据邵壮
介绍，淮南街车行道改造工程，是二七区财政局
招标后，河南连通路桥公司中标，市政局作为业

主与施工方签了合同。开工时间在9月中旬，10
月1日左右完工，但因附近施工车辆多，垃圾太
多，派铲车来清理时，把路面弄坏了。

到期达不到质量标准，将不予验收
面对路面出现的质量问题，邵壮介绍，他们

已要求施工方定期完成这条路的整修，并完全达
到质量标准。这家施工方同时在二七区修了3
条路，另外两条是裕元里和淮北街，那两条路面
还没有出现类似的质量问题，3条道路施工费用
为81万元，现在还没有支付给施工方一分钱，因
为所有路面还没有验收。如果他们在规定期限
完不成路面整修任务，将不予验收。

市果品公司招待所被取缔
□晚报记者 李丽君 刘涛

本报讯 接市民多次举报，一个多月
9次通知，昨日上午，大石桥街道办事处
联合区安监局、工商所、公安消防队、派
出所、巡防队，取缔了一家黑招待所。

市民举报的市果品公司招待所藏在
南阳路315号院内。大石桥街道办事处
安监办主任王磊介绍，他们检查发现，该
招待所不仅未经消防验收，还无任何相
关手续，二楼消防通道锁死，三楼无消防
通道，楼梯道内堆放杂物，有些房子长期
租赁给小商贩，长期在楼梯道内做饭，存
在“二合一”现象。电线私拉乱扯，消火
栓、灭火器、应急灯、安全指示标志等消防
设施或未配备或坏损。楼内居住了六七
十人，居住密度较高，一旦发生事故，后果
不堪设想。工作人员前后9次进行书面、
口头通知经营者整改，但是经营者均拒
不整改。昨日，执法人员取缔了这家黑
招待所，并暂扣其所有经营用品。

线索提供 岳子林

河南
beautiful
苏丹青年外交官代表团

莅临郑州参观访问

“如果不是亲自来到这儿，我
不敢相信自己的眼睛，河南，
beautiful。”10日下午，苏丹青年
外交官代表团一行19人到郑东
新区参观访问。在河南，他们要
进行为期8天的实地考察。图为
苏丹青年外交官代表团的团员们
在郑东新区如意湖旁留影。

晚报记者 张翼飞 文/图


